

SANTÉ BOUSSE

Le sang manque

- VU 7 FOIS
- LE 16/08/2017 À 05:00



Photo HDPhoto RL

Bousse.- Sous l'égide de l'EFS, l'association des donneurs de sang bénévoles de Guénange-Bousse-Bertrange organise une collecte de sang le mercredi 23 août, de 15 h à 19 h, à la salle des fêtes de Bousse. Pour info, chaque année, un million de malades sont soignés grâce aux dons de sang, sachant qu'il n'existe pas de produit capable de se substituer aux produits sanguins. Tout nouveau donneur, âgé de 18 à 70 ans, et pesant au moins 50 kg, sera le bienvenu à condition de se munir d'une pièce d'identité et d'être en bonne santé.